

# Jetzt ist Eliane das riesigste Schweizer Talent

*Auf einem Plakat für ein Konzert wirkt Eliane, das grösste Schweizer Talent 2012, etwas gross: Sie ist als weisse Riesin dargestellt.*



**eliane &  
Vereinigte Jugendorchester**

Samstag, 7. März 2015, Turnhalle Wydenhof, Ebikon  
Türöffnung 18.30 Uhr, Beginn 19.30 Uhr  
Vorverkauf ab 21. Januar 2015, Gemeindeverwaltung Ebikon

Eliane (24) aus Hochdorf wurde von den TV-Zuschauern von SRF zum «grössten Schweizer Talent 2012» gewählt. Drei Jahre später ist sie jetzt gar das «riesigste Schweizer Talent»: Auf einem Plakat für einen exklusiven Auftritt am 7. März mit dem Vereinigten Jugendorchester Zentralschweiz in Ebikon wird sie als gutmütige Riesin in Weiss dargestellt. Eliane hat das Plakat am Montag zum ersten Mal gesehen. «So geil und sehr lustig!», war ihre erste, spontane Reaktion, als 20 Minuten ihr das Plakat zumailte. Zu ihrer Übergrösse sagt sie augenzwinkernd: «Die jungen Musiker wirken schon ein wenig klein im Vergleich zu mir. Ich wirke hier fast etwas mutterhaft.»

Gestaltet wurde das Plakat von Syn – Agentur für Gestaltung und Kommunikation ASW. Natürlich wurde es mit Absicht so gestaltet, wie es jetzt veröffentlicht wurde. Geschäftsführer Silvan Bucher sagt: «Für die Gestaltung standen uns bestehende Bilder zur Verfügung. Weil Eliane eine so sympatische und bodenständige Person ist, darf man sie durchaus grösser zeigen als ihr Orchester, ohne das dies falsch interpretiert würde. Das Plakat zeigt auch, dass viele junge Musiker zu ihr hinaufschauen und sie in diesem Sinne auch würdigen.»

#### «Das Plakat ist catchy»

Michel Gsell, dem Leiter des Vereinigten Jugendorchester Zentralschweiz, sagt zum Plakat, man habe keine Weisungen herausgegeben, wie es am Schluss wirken solle. Zur Darstellung von Eliane Müller sagt er, «dass es den Anschein macht, dass sie über das Orchester wacht. Sie soll, neben dem Orchester natürlich, aber durchaus im Mittelpunkt stehen, sie hat ja auch Fans im Orchester. Es ist okay, dass sie etwas übermächtig wirkt». Gsells Fazit: «Mir gefällt das Plakat, es ist catchy.»

#### 800 Zuschauer werden erwartet

Das Vereinigte Jugendorchester steht unter der Leitung von Michel Gsell und Felix Schüeli. Sie haben 13 aktuelle Songs von Eliane für das Orchester arrangiert und sind mit den 60 Mitgliedern des Orchesters derzeit fleissig am Proben. Im Februar wird auch Eliane zu den Proben dazustossen. «Ich freue mich mega darauf», sagte sie. Für das Konzert in Ebikon am 7. März in der Turnhalle Wydenhof stehen ab 21. Januar 800 Tickets zur Verfügung (Gemeinde Ebikon, Riedmattstrasse 14). Angst vor der weissen Riesin muss übrigens niemand haben – sie sagt: «Ich bin satte 1,65 Meter klein.»



Das Plakat mit Eliane als weisse Riesin.



(mme)